

Hattingen hat Engagement

Viele Aktionen laufen in der Stadt dank des Einsatzes von Bürgern

Hattingen. Getreu dem Slogan von Stadt und Stadtmarketing „Hattingen hat...“ ist eines sicher: Hattingen hat Engagement.

Viele Bürger lassen sich etwas einfallen, um Gutes zu tun oder um die Innenstadt mit Veranstaltungen attraktiver zu machen. So veranstaltete der Förderverein zur Erhaltung des Katholischen

Gemeindehauses in Blankenstein (wir berichteten ausführlich) im Rewe-Markt Lenk in Blankenstein die Aktion „Süße Pfandflaschen“. An einem offenen Stand im Markt wurden Kunden gebeten, die Gutschriftbons für das abgegebene Flaschenleergut als einmalige Spende dem Förderverein zur Erhaltung des Kath. Gemeindehauses Blankenstein e.V. zur Verfügung zu stellen. Zusätz-

lich wurden Waffeln gebacken, die an die Besucher des Marktes verkauft wurden. Die Mitarbeiter des Fördervereins waren begeistert von der guten Resonanz. Reinhard Linde, Schatzmeister des Vereins, freute sich sichtlich: „Wir haben 768 Euro zusammen bekommen. Das ist doch eine tolle Leistung!“

Eine volle Innenstadt besuchte Samstag das Fest rund um den Treidelbrunnen (siehe rechts).



(v.l.) Spenderin Kirsten Sollmann, Reinhard Linde (Schatzmeister Förderverein), Cornelia Schawacht (stellvertretende Vorsitzende), Petra Pitera und Christine Linde. Foto: Biene